

Universitas Malikussaleh Selenggarakan KDMI 2022



Tim juri KDMI Universitas Malikussaleh. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Universitas Malikussaleh gelar Kompetisi Debat Mahasiswa Indonesia (KDMI) Tahun 2022 yang diikuti oleh semua fakultas yang dimulai pada Rabu (8/6/2022) kemarin yang dipusatkan di kampus Lancang Garam, Lhokseumawe.

Rilis yang diterima Unimalnews, Kamis (9/6/2022) menyebutkan, kegiatan tahunan tersebut telah menjadi ajang positif bagi mahasiswa se-Indonesia untuk menunjukkan kemampuan terbaiknya dalam berpikir kritis dan berkomunikasi, meningkatkan kepercayaan diri, mengembangkan jejaring antar perguruan tinggi, dan memupuk rasa kesatuan dan kebanggaan terhadap kebhinekaan bangsa dan budaya.

Para peserta kegiatan ini dituntut memiliki wawasan yang luas, pengetahuan global, menganalisis, membuat judgement, dan meyakinkan publik, kemampuan berbahasa yang baik dan kemampuan berargumentasi. Kemampuan bahasa yang baik akan meningkatkan kemampuan komunikasi mahasiswa dalam berinteraksi dengan masyarakat Nasional maupun internasional. Sedangkan kemahiran dalam berargumentasi akan meningkatkan kemampuan mahasiswa untuk membuat keputusan berdasarkan analisis yang logis dan faktual.

"Di dalam debat, mahasiswa dihadapkan pada persoalan-persoalan nyata yang dihadapi suatu masyarakat atau bangsa. Mahasiswa harus mampu berposisi dan meyakinkan publik bahwa posisi mereka benar dan tepat. Oleh karena itu, debat merupakan media yang tepat dalam melatih kemampuan negosiasi dan argumentasi mahasiswa," kata Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Baidhawi.

Melalui kegiatan KDMI, Ia diharapkan dapat meningkatkan kualitas lulusan sebagaimana diamanatkan oleh Kementerian Riset dan Pendidikan Tinggi, Direktorat Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi tahun mendatang.

Baidhawi menjelaskan, kegiatan KDMI Universitas Malikussaleh kali ini diikuti oleh semua fakultas yang rata-rata mengirimkan lebih dari dua perwakilan tim debat. Setelah melewati babak penyisihan, babak perempat final, babak semifinal hingga babak final dalam Lomba debat Bahasa Indonesia kali ini dimenangkan oleh terbaik I dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis yaitu Jubaidah (Akuntansi), Taupik Hidayat (Akuntansi), dan terbaik II dari Fakultas Kedokteran, Eva Vidella (Kedokteran), Siti Syifa (Kedokteran).

"Kedua tim tersebut akan segera menjalani training center yang akan dipusatkan pada Guest House Kampus Bukit Indah, selanjutnya akan dipilih tiga orang pembicara terbaik untuk mewakili Universitas Malikussaleh pada ajang yang sama yaitu KDMI Tingkat Wilayah yang akan diselenggarakan oleh LLDIKTI XIII di Banda Aceh dalam waktu dekat bersamaan dengan National University Debating Championship (NUDC)," ungkap Baidhawi.[tmi]

Tanggal: 09 June 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),